



## Nueva Directiva de Ruta de los Parques de la Patagonia busca posicionar a Chile en el turismo de conservación

**Coyhaique.-** Recientemente se llevó a cabo la tercera sesión del Comité Ejecutivo del Programa Ruta de los Parques de la Patagonia, un proyecto innovador de Corfo destinado a convertir a Chile en el principal destino turístico mundial en conservación.

Durante esta sesión, se eligió a Rafaelo Di Biasse, representante del sector privado de la Región de Los Lagos, como presidente del comité. Gonzalo Fuenzalida, de la empresa Chile Nativo en la Región de Magallanes, fue nombrado primer vicepresidente, y Jasmia Yañez, de la Corporación Zoit Chelenko en la Región de Aysén, asumió el cargo de segunda vicepresidente.

El presidente del programa destacó la posición ventajosa de Chile para liderar a nivel mundial en turismo de conservación. “Nuestro país está en una posición ventajosa para posicionarse a nivel mundial como el primer destino de turismo como consecuencia de la conservación”.

El programa reúne a 14 representantes de los sectores público, privado, académico y de la sociedad civil, con el objetivo de desarrollar un destino turístico centrado en la naturaleza y la conservación de ecosistemas terrestres y costeros. Su misión es transformar la Patagonia en un modelo global de gestión colaborativa, responsable y sostenible, involucrando a las comunidades locales y mejorando la com-

petitividad del turismo y la economía regional.

Humberto Marín Leiva, director de Corfo Aysén, resaltó la importancia del trabajo colaborativo dentro del Programa Ruta de los Parques de la Patagonia. “El trabajo colaborativo es el corazón de nuestro proyecto. En la Ruta de los Parques de la Patagonia, hemos logrado reunir a diversos actores de la sociedad para crear un destino turístico que no solo protege nuestro patrimonio natural, sino que también impulsa el desarrollo económico de nuestras comunidades locales,” afirmó Marín, subrayando que esta iniciativa no solo pretende dinamizar y mejorar la competitividad del turismo en la Patagonia, sino también fortalecer la economía local y preservar el valioso patrimonio natural de Chile.

Por su parte, Jasmia Yañez Henríquez, presidenta de la Corporación de Turismo Sustentable de la cuenca del Lago General Carrera – Patagonia Aysén (Corporación Chelenko), ha asumido la importante responsabilidad de representación territorial para la región de Aysén como segunda vicepresidente. Detalló su compromiso a “mantener la voz de las comunidades, desde el habitar armónicamente, en este espacio y en todos los que me toca participar”, enfatizando que “las personas primero” es un principio esencial para el bienestar del ecosistema, la responsabilidad con las futuras generaciones y el buen vivir en Patagonia.

“En este contexto, el Programa Ruta de los Parques presenta una desafiante hoja de ruta para la mejor gestión posible, con el objetivo de conservar y usar de manera sostenible esta inmensa y rica macrozona”.

### Ruta de los Parques

El proyecto abarca las regiones de Los Lagos, Aysén y Magallanes, extendiéndose a lo largo de más de 2 mil kilómetros e incluyendo 17 parques, áreas silvestres privadas de conservación y diversos ecosistemas costeros, marinos y terrestres. Estos territorios incluyen los últimos bosques templados lluviosos y bosques subantárticos, ofreciendo destinos y experiencias que están en la vanguardia del turismo global.

Con la mirada puesta en el 2035, el Programa Ruta de los Parques tiene como meta convertirse en un destino turístico de renombre mundial en la conservación de la naturaleza. Se destaca por su gestión colaborativa y sostenible y su impacto positivo en las comunidades locales.

El Programa Ruta de los Parques, impulsado por Corfo, busca desarrollar la Patagonia chilena como un destino turístico de naturaleza y conservación reconocido mundialmente, promoviendo una gestión colaborativa y sostenible que involucra a las comunidades locales y mejora la competitividad del turismo en la región.